

## 奉仕の掛け声ヤー

穂の国地区 豊川第5団 団委員長 市川 宗章

5月26日(日)、地元豊川市春恒例の『おいでん祭』会場にて緑の羽根募金活動奉仕にビーバースカウト、カブスカウト、保護者・隊指導者総勢23名にて団本部から約1.5kmハイキングを兼ねて会場まで徒歩移動し2班に分けて、いざ募金活動。「みどりの羽根募金にご協力をお願い致します」と久しぶりに大きな掛け声を出し約1時間ほど、元気いっぱい行いました。奉仕活動終了後、団本部でかき氷を食べて体の疲れも吹っ飛びました。ご苦労様でした。



## 障害者施設 友愛の家の講師をして

三河葵地区 西尾第10団 ベンチャースカウト 都築 侑生丈

6月9日(日)に三河葵地区のベンチャースカウトたちが集まり、友愛の家で奉仕しました。

今回、昨年11月に岡崎イオンで実施した「全国防災キャラバン」を見られた職員の方が、ぜひ、施設の講師でやってほしいという依頼が始まりました。

当日は、僕が議長代理として“防災教室”の講師運営をしました。参加されたみなさんが喜んで参加されていて嬉しかったです。自分の反省として、予定通りかなかったり、指示がうまく出せなかったりしました。そういったスケジュール管理やリーダーシップはまだ自分が未熟だと思うので、ボーイスカウトを続けてそれらをもっと磨いていきたいと思います。



## ポンポンカーリング選手権大会

碧海地区 刈谷第11団 団委員長 神谷 能宏

5月25日・26日ボーイスカウト全国大会スカウティングエキスポにてポンポンカーリングを展開しました。ポリ袋と段ボールでストーンを作り床にポンポンするとポリ袋が膨らんでそれを滑らせます。ス〜ッと15mは滑ります。見事サークルにはいると体全体で喜んでいました。韓国ソウル連盟の方も興味をしめし、自国のカブラリーでやりますと笑顔で言ってくれました。



滑ります。見事サークルにはいると体全体で喜んでいました。韓国ソウル連盟の方も興味をしめし、自国のカブラリーでやりますと笑顔で言ってくれました。



参加記念のドリームキャッチャー



## 愛知県障害者スポーツ大会奉仕

豊田地区 団担当コミッショナー 渡辺 久高

4月28日(日)豊田市運動公園にて愛知県障害者スポーツ大会が開催され、開会式のプラカード持ち、国旗掲揚、各競技への誘導・競技役員の補助などで、豊田地区の58名ものスカウトが奉仕させていただきました。この大会は障害のある方々がスポーツを通じて、健康の増進と社会参加の促進を図るなどの目的で開催されています。スカウトはこの大会を通じ、障害のある方への接し方やお手伝いをするなどの経験から奉仕の心を養う事ができたと思います。

